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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss für die Gleichstellung von Frauen und Männern 06.02.2023 
 

Stillfreundliche Kommune 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau De Bellis-Olinger, 
 
die "Nationale Stillstrategie" des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft hat 
zum Ziel, die Motivation zum Stillen in der Bevölkerung zu erhöhen, verbesserte Rahmenbe-
dingungen zu ermöglichen sowie die Akzeptanz der Öffentlichkeit zum Thema zu stärken. 
Zudem sieht die 2021 verabschiedete Strategie vor, flächendeckend stillfreundliche Kommu-
nen zu etablieren.   
  
Um als stillfreundliche Kommune ausgezeichnet zu werden, sind folgende Voraussetzungen 
zu erfüllen: 

 geschützte Bereiche in allen öffentlichen Gebäuden mit Publikumsverkehr 

 kostenlose Getränke (bspw. Leitungswasser) für die stillende Person  

 im Stillbereich muss ein bequemer Stuhl und eine Wickelmöglichkeit vorhanden sein 

 Stillbereiche müssen klar ausgewiesen werden  
 
Mit einfachen Mitteln haben Kommunen und Gemeinden so die Möglichkeit, das Wohlbefin-
den von stillenden Menschen sowie die Akzeptanz des Stillens im öffentlichen Raum zu för-
dern. 
 
  
Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 
  
 

1. Beteiligt sich die Stadt Köln an der Umsetzung der nationalen Stillstrategie auf kom-
munaler Ebene? Bitte zeigen Sie die Gründe der Entscheidung auf. 

2. Welche Maßnahmen ergreift bzw. plant die Verwaltung derzeit - um eine stillfreundli-
che Kommune - im Sinne der nationalen Stillstrategie - zu werden? 
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3. Bezieht die Verwaltung private Unternehmen und Gastronomiebetriebe wie bspw. 
beim Projekt Edelgard in ihre Strategie mit ein?  

4. Kann die Verwaltung möglicherweise Fördergelder vom Bund im Rahmen der natio-
nalen Stillstrategie für die Umsetzung kommunaler Maßnahmen abrufen?  

  
 
Wir bitten die Verwaltung, die Antwort auf diese Anfrage auch dem Gesundheitsausschuss 
vorzulegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. Lino Hammer       gez. Niklas Kienitz 
Grüne-Fraktionsgeschäftsführer    CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
 
gez. Lucas Sickmöller 
Geschäftsführer Volt-Fraktion 
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